

| | | |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|
| Fecha 07.05.2021 | Sección Dinero | Página 3 |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|

1 2 3 **EL CONTADOR**

1 Unifin, cuyo director general es **Sergio Camacho**, se alió con Microsoft, que en el país lidera **Enrique Perezyera**, para apoyar a la tecnológica en la iniciativa Innovar por México y que sus soluciones beneficien a más pequeñas y medianas empresas. Esta alianza significa que, a través de la plataforma de créditos Uniclick de Unifin, más de 4.5 millones de pequeñas y medianas empresas pueden acceder a créditos instantáneos y formales para la implementación de soluciones de software y servicios en la nube de Microsoft. Las compañías interesadas en obtener este tipo de financiamiento podrán solicitarlo a través del portal web de Uniclick by Unifin, contarán con asesoría personalizada.

2 En tiempos de redes sociales, los resultados de la Cumbre Global del Consejo Mundial de Viajes y Turismo, que preside **Gloria Guevara**, fueron muy fructíferos para Quintana Roo, estado que gobierna **Carlos Joaquín González**. El evento, que tuvo lugar del 25 al 27 de abril en Cancún, generó 174 millones de impactos en esas plataformas, lo que, sin duda, significó una gran promoción para el destino. Además, como el evento fue híbrido, alcanzó a más de 30 mil seguidores a nivel mundial que se conectaron vía remota. Así, el evento volvió a colocar a Cancún y a México en la mente de inversionistas, público en general y en la de los 600 asistentes que estuvieron de forma presencial.

3 Beat, que en México dirige **Mauricio López**, lanzó una nueva función llamada Sistema de Clasificación de Insignias para Pasajeros, con el fin de que los conductores tengan mayor seguridad y conozcan más sobre los pasajeros, ayudándoles a elegir si aceptan un viaje o no. Esto significa que los pasajeros serán califica-

dos por los conductores y, de acuerdo con su promedio, se les asignará una categoría, las cuales son bronce, plata u oro. Para determinar la calificación se tomará en cuenta el respeto, la cortesía y la pulcritud demostrada por el pasajero. La aplicación confía en que este nuevo sistema sea una medida de calidad en la plataforma y mejore la experiencia de viaje.

4 Las que pronto pegarán el grito en el cielo serán las empresas de bebidas alcohólicas, pues el senador **Gerardo Novelo Osuna**, de Morena, presentó una iniciativa para actualizar el IEPS, con base en su contenido de alcohol, que parece estar ganando fuerza. Según los cálculos de quienes empujan el cambio, el impuesto como está ahora genera pérdidas fiscales de ocho mil 500 millones de pesos; además, aunque se aplica desde hace 40 años, no ha logrado desincentivar el consumo explosivo de alcohol. Aunque para algunas compañías la actualización implicaría generar un "piso parejo", para otras, como las grandes cerveceras que operan en nuestro país, podría generar cierto rechazo.

5 Los líderes de la Concamin, **Francisco Cervantes**, de la Canacar, **Rogelio Montemayor**, y de la Canapat, **José Lucio Rodríguez**, se reunieron de emergencia con el subsecretario de Hacienda, **Gabriel Yorrio**, para que la dependencia reconsidere una disposición en la que se topa el estímulo fiscal de 8% para los "gastos ciegos" en el autotransporte de carga. Y es que éstos son pagos cotidianos que realizan los transportistas en sus trayectos y que no tienen comprobantes fiscales, como operaciones de descarga, mantenimiento, seguridad, alimentos y reparaciones en el camino. Los empresarios buscan una solución que no agudice la crisis en el sector sin deteriorar las cuentas de la Federación.

